

### 合唱コンクールを終えて

11月1日(水)に合唱コンクールが行われました。合唱コンクールを通して、共に練習してきたクラスの仲間との絆や、学年全体の頑張りを感じられた生徒が多くて、うれしく思います。また、学年全体や、先輩たちの姿からも多くのことを学べる機会になりました。



#### 【合唱コンクールの感想】

合唱コンクール練習で僕は大切なことを改めて2つ知ることができました。1つ目はチームワーク、(略) 2つ目は歌です。僕は合唱コンクールの歌の話で、新しい友達を作ることができ、歌は友達を作るきっかけになったので「ほらね」の歌詞にあるように「歌はあなたの大切な友達」というところの歌詞の意味を合唱コンクールを通して知ることができました。(1組)

どのクラスも精一杯努力してきたことがわかる発表で素晴らしいなと思った。自分たちはまだ1年生で、合唱にも聴くときの姿勢や態度に課題があると思うので、先輩たちを見習って、これからの2年生、3年生のときの合唱コンクールに備えたいと思う。(2組)

アルトパートの皆とたくさん曲について話して、意見交換をして、それぞれの課題を皆で取り組んだらアルトパートという1つのパートにまとまり感が出て他のソプラノや男声と合わせた時に3組らしい唯一無二のハーモニーを奏でることができてよかった。(3組)

みんなこの日のために、たくさん練習をしたんだなと思いました。1年生全体で行ったリハーサルから、どのクラスもかなり成長していて、正直とてもおどろきました。私たちのクラスも(略)みんなそれぞれ、自分の納得のいく合唱ができたのかなと私は思います。(4組)

私は伴奏として、(略)「本当にこれでいいの？」と抱えこんだ時期もあった。でも、(略)ピアノを弾いている時のみんなの歌声の響きに私も救われた。「ハーモニー」よく聞くけれど、もしかしたら意味がわかっていなかったかもしれない。みんなでがんばることによって、初めてハーモニーは生みだせる、そんなことに気づけた。(5組)

賞は取れなかったけれどたくさん練習してきて、絶対にクラスの仲はもっと深まりました。(略) 結果発表の時に全員が手を組んで願っていたことが一番良かったなと思って(略) クラスの一員としてうれしかったです。(6組)

緊張はしたけどクラスの仲間が、自分といっしょにがんばって歌っていると思ったら、少し緊張がほぐれた気がしました。賞はとれなかったけれど、それでもみんなで力をあわせて歌ったので、とても良い経験になりました。(7組)

保護者の皆様におかれましては、体育大会に引き続き多くの方々にご足運でいただき、ありがとうございました。保護者の皆様の温かな励ましに支えられ、2学期の大きな行事を通して、生徒たちの内面は一段と成長しました。

先日、3学期の職場訪問に向けてのオリエンテーションを行いました。新たな活動に向け生徒たちもやる気をみなぎらせています。

### 12月行事予定

滝ノ水中学校1年

日	曜	帯	おもな予定	ランチ
1	金	B		教室
2	土			
3	日			
4	月	B		教室
5	火	B	火①②③月⑥ 個人懇談会(午後)、部活動再登校 15:30	なし
6	水	B	火④⑤⑥水⑥	なし
7	木	B	人権集会(朝、TV) 木⑤①②③	なし
8	金	B	金①②⑤⑥	なし
9	土			
10	日			
11	月	B	金③~⑥	なし
12	火	B	生徒委員会(15:10)	1、2
13	水	A		1、2
14	木	B		3、4
15	金	B	生徒議会(15:10)	3、4
16	土			
17	日			
18	月	A		5、12
19	火	B		5、12
20	水	B		6、7
21	木	B	木④⑤、③冬休み事前指導④学活⑤大掃除	6、7
22	金	特	終業式、部活動再登校 13:30	なし
23	土			
24	日		冬季休業開始	